



## Rodler der Mittelschule erfolgreich im Landesfinale

**Rottenburg.** Nach dem sehr erfolgreichen Bezirksfinale haben sich beide Rodelmannschaften der Mittelschule Rottenburg-Hohenthann für das Landesfinale qualifiziert, das am Königssee stattfand. Die Mädchen- und Bubenmannschaft absolvierte zur Vorbereitung ein Rodeltrockentraining mit der verantwortlichen Lehrkraft, Cornelia Bindhammer, und der Unterstüt-

zung durch den pensionierten Lehrer, Bernhard Sotzny. Am Landesfinale nahmen neun Mannschaften aus ganz Bayern teil. Die Niveauunterschiede der Teams sind hier sehr deutlich. Nachdem der Landkreis Landshut nicht den ganzen Winterschneesicher ist, können die Rottenburger nicht unter Naturbedingungen trainieren. Hingegen die Mannschaften aus Kronach und Berchtes-

garden verfügen über erfahrene Vereinsrodler und Nachwuchskaderathleten mit optimalen Trainingsbedingungen. Umso höher muss man die Leistung der niederbayerischen Vertreter einstufen. Lisa Rudolphi, Simone Frey, Simone Kreitmeier und Ingrid Stigler fanden nur schwer in den Wettkampf. Im ersten Lauf blieben alle vier unter ihren Möglichkeiten. Im

zweiten Lauf sammelten sie ihre Kräfte und fuhren teilweise Spitzenzeiten. Am Ende erreichten sie den siebten Platz. Die Bubenmannschaft mit Adrian Scharf, Leon Karsten, Simon Ettenhuber und Nicklas Görtzen zeigte an diesem Tag noch bessere Leistungen. Alle vier fuhren in beiden Läufen sehr gute Zeiten und erreichten am Ende einen hochverdienten vierten Platz.